

COMMUNIQUE

N° **2050** -24/ADC/DG/DG.M/DG.MT

Portant publication du résultat de l'Appel d'Offres National Ouvert N°18/AONO/ADC/CIPM/2024 du 05/06/2024

Le Directeur Général de la société Aéroports Du Cameroun S.A. communique :

Le marché pour la construction d'une clôture de sureté pour l'atelier de maintenance à l'Aéroport International de Douala, est attribué à la société **ETS SERVAIL**, Tél : 673 25 82 22, pour un montant toutes taxes comprises de **soixante millions cinq cent soixante-dix-neuf mille cinq cent soixante-onze (60 579 571) francs CFA**, pour un délai d'exécution de **trois (03) mois**.

Les Soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine au Département de la Gestion Administrative des Marchés de la société Aéroports Du Cameroun S.A ; passé ce délai, celles-ci seront détruites.

Le présent communiqué tient lieu de Main levée de caution de soumission.

Yaoundé, le **01 AOUT 2024**

LE DIRECTEUR GENERAL,



Thomas Owona Assoumou

RELEASE

N° 2050-24/ADC/DG/DG.M/DG.MT

Publication of the result of the Open National Call for Tenders No 18/AONO/ADC/CIPM/2024 of 05/06/2024

The General Manager of Aéroports Du Cameroun SA hereby communicates as follows:

The contract for the construction of a safety fence for the maintenance works at Douala International Airport, is awarded to **ETS SERVAIL**, Tél : 673 25 82 22, for an all-inclusive amount of **sixty million five hundred and seventy-nine thousand five hundred and seventy-one (60,579,571) CFA francs**, with a lead time of **three (3) months**.

The Bidder who are not selected are requested to withdraw their bids from the Department of Administrative Management of Contracts of Aéroports Du Cameroun SA within fifteen days. After this deadline, the bids shall be destroyed.

This release assures the release of the submission guarantee.

Yaoundé, le 01 AOUT 2024



THE GENERAL MANAGER,

Thomas Ouona Assoumou